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市政に関する一般質問通告一覧 

平成２４年第３回半田市議会定例会 

 

６月１９日（火）午前中 

１． １１番議員  中 川 健 一 （無所属）  【一問一答】 

  １ ２０１１年１２月議会における新庁舎設計費に関する債務負担行為議案についての市役所か 

らの議案説明の問題点 

(１)議会に対する説明は誠に不適切ではないか  

①１２月議会の議案に賛成をしたら、３月議会の議案に反対をしたとしても、市長の再 

議要求により、予算は法的に承認されてしまう、ということを説明していましたか  

２ 榊原純夫市長の経営手法の問題点について 

(１)経営計画の在り方の問題点について 

①３月議会で指摘されて３か月以上たっているにもかかわらず未だ１０か年程度の税収 

見通しと、借金残高見通しを計算していないのはなぜですか 

(２)市民への情報公開の在り方の問題点について 

①総額２４２億円を超える大型公共事業であるＪＲ武豊線の高架化とＪＲ半田駅前土地 

 区画整理事業や５５億円を超える新庁舎建設費、ますます膨れる福祉予算が分かってい 

 ながら、今後１０年程度の中期的な期間で、どれだけの借金残高になるかの見通し・予 

 測を市民へ情報提供しないのはなぜでしょうか 

３ 榊原純夫市長の公約・マニフェスト違反についての検証 

(１)市民税１０％減税など三大マニフェストのうちの未実施の二つのマニフェストについて 

①市長選挙に勝利を収める原動力となった三大マニフェストのうち未実施の二つのマニ 

フェスト（市民税１０％減税、市民枠１億円予算）が現状で未実施であるとの認識はあ 

りますか 

(２)その他の榊原純夫市長のマニフェストについて 

①実施状況はどうなっていますか 

 

６月１９日（火）午後１時００分 

２． ８番議員  沢 田  清 （志民ネット）  【一問一答】 

  １．新たな想定を踏まえた防災・減災対策について 

    (１)地震対策について 

       ①新耐震基準以前に建てられた木造の建物のうち、耐震補強が実施されていない住宅軒数 

      について、把握はしているか 

        ②空き家の軒数を把握しているか 

        ③家庭等における家具転倒防止対策について、必要性をどのようにとらえているか。実施 

状況の把握と、周知をどのように考えているか 

(２)津波対策について 

①被害想定地域の世帯、人口、高齢者、要援護者を把握しているか 

②津波避難場所は、地域毎にどの程度の規模と箇所が必要だと考えているか 
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③現在、避難場所確保の進捗状況はどうか 

④津波からの避難訓練は、どのように実施されているか 

(３)災害時要援護者支援制度について 

①この制度の課題は何か 

②この課題をふまえて、制度をどう見直していくか 

(４)液状化について 

①液状化による被害想定をどのように考えているか 

②液状化対策はどのように進んでいるか 

③避難経路の確保について、どのような対策を考えているか 

(５)災害時におけるライフラインについて 

①新たな想定に対する本市の被害予測はどのように変わるか 

②被害予測への対応はどのように変わるか 

(６)市民への周知について 

①防災・減災について、市民への周知徹底はどのように行うか  

 

 

３． １８番議員  久 世 孝 宏 （真政会）   【一問一答】 

 １．南海トラフ大地震による被害想定に対する対応について 

   (１)地域防災計画の見直しについて 

     ①３月に発表された内閣府有識者会議における、半田市の想定震度７、津波高さ３．８ｍ 

という数値により、どのような防災計画の見直しを進めているか 

  (２)新庁舎の建設について 

      ①半田市の想定津波高さが３．８ｍに増加したことにより、現在進行中の設計業務にどの 

ような影響を与えるか 

２．パブリックコメント手続について 

  (１)パブリックコメント手続の在り方について 

    ①パブリックコメント手続の目的は何か 

    ②意見提出の状況を問う 

    ③実施によりどのような効果が得られているか 

    ④改善すべき点は多いと考えるが、どう捉えているか  

 

 

４． ２０番議員  山 本 半 治 （公明党）  【一問一答】 

 １ 国民健康保険事業の健全運営を目指して 

(１)医療費の削減について 

      ①今日までの削減対策は 

      ②過去３年間の医療費と削減額は 

(２)ジェネリック医薬品(後発医薬品)の利用促進について 

      ①ジェネリック医薬品希望カード発行前と発行後の効果は 

      ②ジェネリック医薬品差額通知実施についていつから、どの様な内容で行うか 
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(３)病院重複・多受診世帯への対応について 

      ①薬の多剤服用世帯への保健師訪問指導実施について 

 ２ 身近でできる防災対策について 

(１)実践で高める防災・減災意識について 

      ①「はんだ家族防災会議の日」の制定について 

  ②「はんだ防災ファミリー」制度実施について 

③防災行政無線の有効利用について 

(２)耐震シェルター、防災ベッドの普及、促進について 

     ①市民への更なる啓発を 

     ②設置台数の拡大を 

 

６月２０日（水）午前９時３０分 

５． ５番議員  成 田 吉 毅 （至誠クラブ）  【一問一答】 

１ 新庁舎を含めた半田市のまちづくりビジョンについて 

(１)新庁舎の建設候補地について 

①他の候補地がある中で、現地が最適だと判断した理由は何ですか 

②東日本大震災や伊勢湾台風の、過去の被災した教訓を生かさず、なぜ現地を建設候補 

地にしているのですか 

③３月３１日の内閣府有識者会議が公表した想定でも、建設は現候補地が最適で設計も 

適正なのですか 

(２)新庁舎と病院・消防署など関連施設について 

①防災・災害復興拠点となるべき庁舎が、真っ先に被災する確率の高い現地へ建設するの 

はなぜですか 

②２０年後、５０年後、１００年後の将来都市像を考えた場合でも、新庁舎は現候補地が 

最適ですか。また病院・消防署など同様ですか  

 

 

６． ４番議員  鈴 木 幸 彦 （創政会）  【一問一答】 

 １ 半田市の道路状況について 

   (１)現状の通学路について 

①各学校付近での通学路の安全対策はどうしているか 

②各地での悲惨な事故をうけて、再度点検はおこなったか 

③学校での児童・生徒への指導方法は。内容は十分か 

  (２)今後の安全対策について 

    ①道路改良等ハード面の整備が必要と考えるが 

②地域協力のもと、時間帯指定通行禁止は導入できないか 

   (３)渋滞緩和対策について 

①渋滞緩和対策の進捗について伺う 
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６月２０日（水）午後１時００分 

７． ２番議員  小 栗 佳 仁 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 生活保護者の就労支援について 

(１)生活保護世帯の現状について 

①生活保護世帯にかかる財政負担について 

②就労可能者の現状について 

③これまでの就労支援の成果について 

④現状の就労支援方法について 

(２)ハローワークとの連携について 

①現状の連携について 

②連携強化と新たな取組について 

(３)行政でできる就労支援策について 

①就労支援教育の可能性について 

②新たな就労支援策について 

  ２ 中小企業支援施策について 

(１)中小企業の現状について 

①市内企業の現状について 

    (２)中小企業の活性化について 

①中小企業高度先端産業優遇制度について 

②中小企業活性化・企業誘致について 

(３)中小企業振興、活性化に関わる条例について 

①条例制定の可能性について 

 

 

８． ２２番議員  山 田 清 一 （公明党）  【一問一答】 

 １ 防災対策の更なる強化について 

(１)防災訓練と避難所運営の取り組みについて 

①防災訓練や避難訓練の課題は何か。また、その改善策をどう考えているか 

  ②避難所の開設・運営など実践的な訓練が必要と考えるがどうか 

  ③避難所の開設に当たり、施設の使い方で留意すべき点と、その対策はどうか。また、避 

難所の運営主体者が市民に周知されているのか 

(２)女性の視点からの防災対策について 

①半田市防災会議における構成委員の男女比率はどうか 

②半田市地域防災計画に女性の視点は取り入れられているか。また、女性の意見を地域防 

災計画に反映させる取り組みがあるか 

③災害用備蓄物資に女性の視点から見た乳幼児等のニーズが反映されているか 

(３)市内企業への事業継続計画（ＢＣＰ）策定支援の取り組みについて  

①企業のＢＣＰ策定状況と普及啓発の取り組みはどうか 

②今後、ＢＣＰ策定支援にどのように取り組んでいくか 
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９． １番議員  竹 内 功 治 （志民ネット）  【一問一答】 

１ 幼稚園と保育園の在り方について 

    (１)園児数の推移について 

①幼稚園の園児数の推移について 

②保育園の園児数の推移について 

(２)新たな政策について 

①幼稚園で今年度から始まる、また始めた政策について 

②保育園で今年度から始まる、また始めた政策について 

(３)障がいのある園児の対応について 

   ①障がいのある園児数の推移について 

②幼稚園と保育園の対応について 

(４)亀崎幼稚園と板山幼稚園の今後の対応について 

   ①園舎の建て替えが決まっている亀崎幼稚園の、今後の対応について 

②園児数の尐ない板山幼稚園の、今後の対応について 

(５)今後の幼稚園と保育園の在り方について 

   ①国が示しているこども園の構想も含めた、今後の幼稚園と保育園の在り方について 

 

６月２１日（木）午前９時３０分 

１０． １７番議員  松 本 如 美 （日本共産党）  【一問一答】 

１ ４月からの介護保険制度改定による影響について 

(１)生活援助の時間短縮、介護報酬の改定について 

①利用者へのサービス提供に変化は出ているか 

②事業者は、どのように対応しているか 

(２)厚生労働省「介護報酬改定Ｑ＆Ａ」を踏まえて、事業者、利用者への周知について 

①厚生労働省「介護報酬改定Ｑ＆Ａ」の見解は 

②事業者、利用者への周知について 

(３)国に対し、「生活援助時間短縮・介護報酬切り下げの撤回」を求めることについて 

①国に対し、「生活援助時間短縮・介護報酬切り下げの撤回」を求める 

２ 特別養護老人ホームの建設計画の進捗について 

(１)事業者の公募など事業計画の現段階と今後の見通しについて 

①事業計画の現段階と今後の見通しについて 

 

 

１１． １６番議員  山 内  悟 （日本共産党）  【一問一答】 

１ クリーンセンター周辺でのダイオキシン検出について 

(１)「旧最終処分場跡地」について 

①いつから、いつまでの供用か 

②埋められている量はどのくらいか 

③当時の環境基準はあったのか 
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(２)検出されたダイオキシンについて 

①ダイオキシンとは何か 

②基準値を超えた原因は、どんなことが考えられるか 

(３)今後の対策について 

①今後の調査方法について 

②今後の調査とその結果においての対策は半田市が責任をもつべきと考えるがどうか 

③知多南部広域環境組合への影響は 

２ 交差点の改良について 

(１)「東郷町４丁目」交差点で、南北へ走る武道館への道は改良すべきではないか 

①狭あいで危険と考える。橋の巾を広げるべきではないか 

②歩行者・自転車専用の橋を、隣に平行してつくれないか 

(２)現在の「車両感応式」の信号を通常の信号にすべきと考えるが県へ働きかける気はな 

いか 

①「車両感応式」の信号のため、３分以上待たされることもありイライラしている人をよ 

く見る。かえってあぶない 

 

６月２１日（木）午後１時００分 

１２． ２１番議員  鈴 木 好 美 （公明党）  【一問一答】 

 １ 猛暑対策について 

    (１)熱中症予防対策の現状について 

①幼稚園、保育園での予防対策について 

②小、中学校での予防対策について 

(２)熱中症予防対策について 

①対策として、ドライミスト導入は如何か 

 ２ 防犯対策について 

   (１)公共施設、教育施設における盗難被害について 

①昨年５月から現在までの公共施設、教育施設における被害件数は 

②公共施設、教育施設における安全対策を行っているか 

③安全対策としてソーラーセンサーライト導入は如何か 

(２)空き家対策について 

①本市の空き家の現状を把握しているか 

②市民からの苦情や相談は何件あったか 

③本市としての空き家対策は行っているか 

④空き家対策条例を制定すべきではと考えるが如何か 

 

 

１３． １４番議員  中 村 宗 雄 （至誠クラブ）  【一問一答】 

１ 半田市における税収増加のための取り組みについて 

(１)今までの税収増加の取り組みについて 

①半田市におけるこれまでの税収の推移と、今後の税収予測については、どのようになっ 
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ていますか 

②減らすことや、使う事ばかりに気を取られているようですが、肝心な税収増加の取り組 

みについて、榊原純夫市長はどのように考え、何を行いましたか 

③市長が行った税収増加の取り組みにより、何もしない場合に比べ、どのくらいの税収増 

加がはかられましたか 

(２)今後の税収増加の取り組みについて 

①税収増加のための経済活性化策についてどのようにお考えで、いつまでに何をやりますか 

②税収増加のための企業誘致について、どのようにお考えで、いつまでに何をやりますか 

③税収増加のための人口の増加、雇用の促進については、どのようにお考えで、いつまで 

に何をやりますか 

④税収増加のための観光振興、観光客の誘客について、どのようにお考えで、いつまでに 

何をやりますか 

 

 

１４． １２番議員  山 本 博 信 （無所属）  【一問一答】 

 １ 市職員の業務改善について 

(１)市職員の業務改善について 

      ①日々の業務に対する情報・問題点を共有し、市民サービスの向上を計ることについて 

 

６月２２日（金）午前９時３０分 

１５． １５番議員  澤 田  勝  （至誠クラブ）  【一問一答】 

 １ 防犯対策について 

(１)市内の犯罪の現状について 

    ①過去５年間の犯罪件数の推移 

(２)防犯対策の取り組みと効果について 

     ①さまざまな防犯対策の現状について 

     ②防犯対策の効果について 

(３)防犯カメラでの防犯対策について 

    ①市内防犯カメラ設置場所の現状について 

    ②近隣市町の防犯カメラ設置の効果について 

    ③今後の対策について 

 

 

 

※議事の進行により、予定は変更する場合があります。 

 


